

Le frelon asiatique, jusqu'où ira-t-il ?

Une conférence présentée par Daniel Cherix
Professeur honoraire au Département d'écologie et d'évolution de
l'Université de Lausanne.



Jeudi 12 février à 20h15

Aula de l'Ecole
professionnelle du Chablais
Ch. des Marronniers 3
1860 Aigle

Le frelon asiatique est probablement arrivé en 2017 en Suisse. Aujourd'hui chaque jour une centaine d'annonces sont faites sur le site www.frelonasiatique.ch. Serons-nous envahis avec plus de 15 nids au km² ou arriverons-nous ? Cette espèce a un **potentiel de colonisation presque sans limite**. Les aspects de la biologie, de la lutte et des projets de recherche menés en Suisse seront présentés et discutés.

Entrée libre, collecte à la sortie

Cercle des sciences naturelles du Chablais

csn@natures.ch

<https://natures.ch/csn>

Février 2026

